



ALAFCO AVIATION LEASE AND FINANCE CO. KSCP

شركة الأفكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات ش.م.ك.ع

السجل التجاري : 80745 - رأس المال : 95,209,348.200 د.ك.

Date: 28 /12 /2022

CC/ 568/2022

التاريخ: 2022/ 12 /28

سي سي /568/ 2022

To: Boursa Kuwait Company

K.S.C.P.

Kuwait

Subject: ALAFCO Aviation Lease and Finance Company's Board of Directors Meeting for the Approval of the Annual Financial Statements for the Financial Year 2021/2022 ended on 30 September 2022

السادة / بورصة الكويت المحترمين،

الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

الموضوع: إجتماع مجلس إدارة شركة الأفكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات لإعتماد البيانات المالية السنوية للسنة المالية 2022/2021 المنتهية في 30 سبتمبر 2022

Greetings!

Reference to the subject above, we would like to inform you that the ALAFCO's Board will meet on Thursday 29th December 2022 at 1:00pm to discuss and approve the annual financial statements for the financial year 2021/2022 ended on 30 September 2022.

تهدي لكم شركة الأفكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات أطيب تحياتها.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نفيديكم علماً أن مجلس إدارة شركة الأفكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات سيجتمع يوم الخميس الموافق 29 ديسمبر 2022 في تمام الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة واعتماد البيانات المالية السنوية للسنة المالية 2022/2021 المنتهية في 30 سبتمبر 2022.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

سليمان أحمد المصاف

أمين سر مجلس الإدارة